



La vida y triunfos del mítico Rubén Marcos están plasmados en un libro

TRABAJO. El escritor nacional Sergio Zarricueta fue el encargado de investigar y escribir el texto de 247 páginas con la historia del fallecido seleccionado nacional e ídolo de la Universidad de Chile.

Pablo Obreque Echeverría
pablo.obreque@australosorno.cl

“Rubén Marcos: El Siete Pulmones, Orgullo de Osorno” se llama el libro que relata la historia del connotado ex jugador local, ídolo del Ballet Azul de la Universidad de Chile y quien también consiguió un histórico tercer lugar con la Roja en el Mundial del año 1962, que se disputó en nuestro país.

El lanzamiento de este libro de 247 páginas se realizó la mañana del miércoles en la Sala de Sesiones del municipio gracias al trabajo realizado por el escritor nacional Sergio Zarricueta y apoyado por el club deportivo Arturo Prat de Rahue, con fondos de la casa edilicia.

El autor de la obra, Sergio Zarricueta, hace un repaso sobre la vida y trayectoria del ídolo osornino, quien obtuvo cinco títulos con el cuadro azul, además de defender a la Roja de Chile en el Mundial de Inglaterra el año 1966. Marcos falleció el 14 de agosto de 2006, siendo despedido por una multitud de personas en el Parque Valle del Cedrón.

“Desarrollar este trabajo sobre la historia y la trayectoria que tuvo Rubén Marcos como jugador fue muy gratificante. Tuve el apoyo de su hermano Alfonso, quien me contó su vida y también historias de él, porque sus hijos están fuera de Chile. Además, entrevisté a personas de Osorno ligadas al fútbol y que compartieron con el jugador, como Julio Venegas, Luis Soriano, el ‘Pajarito’ Angulo, entre otros, con historias bastante atractivas”, comentó Zarricueta.

El escritor también cons-



EL LIBRO QUE FUE PRESENTADO LA MAÑANA DEL MIÉRCOLES REPASA LA VIDA Y TRAYECTORIA DEPORTIVA DEL CONNOTADO JUGADOR OSORNINO.

“Desarrollar este trabajo sobre la historia y la trayectoria que tuvo Rubén Marcos como jugador fue muy gratificante”.

Sergio Zarricueta
Autor del libro

truyó la historia del jugador Leonel Sánchez, que lleva por nombre “Ídolo azul”, que fue lanzado en 2019.

TESTIMONIO

Este libro consta de 247 páginas y contiene varios capítulos con fotografías del seleccionado nacional, escrito de una manera amena para que sea

entretenido para los lectores. La idea de este texto, financiado por el municipio, fue para tener un testimonio tangible de la vida de Rubén Marcos, con la finalidad de que las nuevas generaciones conozcan el legado que dejó en el balompié nacional.

“Rubén, a diferencia de otras personas, fue reconocido en su ciudad en vida, lo cual es muy importante, pero faltaba tener un testimonio para que conozcan el aporte y el legado que dejó en fútbol no solo a nivel de clubes, sino como seleccionado”, indicó el autor del libro.

Hay 200 ejemplares impresos, los que serán distribuidos en bibliotecas, escuelas de fútbol

y clubes deportivos para que tengan acceso a este texto que busca ser un aporte dentro de la cultura deportiva de nuestra ciudad, dado que Marcos siempre llevó con honor el hecho de ser osornino.

“Hoy en día es clave rescatar el legado de los ídolos de antaño, pues la historia del fútbol chileno se nutre del gran aporte de jugadores como Rubén Marcos Peraila, que dejaron una tremenda huella por su talento, fuerza y entrega en la cancha. Por ello, espero que a través de este libro los niños y jóvenes puedan conocer más de su ‘Impocable carrera’, apuntó Sergio Zarricueta.

Está la posibilidad de contar con más ejemplares e inclu-

200 ejemplares serán distribuidos en bibliotecas, escuelas de fútbol y clubes deportivos.

2006 falleció el seleccionado nacional, quien fue despedido de manera masiva en el Parque Valle del Cedrón.

so acceder al texto de manera digital para abarcar a más personas y así difundir la historia del jugador osornino apodado el “Siete Pulmones”, por su gran capacidad física.

Obra El Gato con Botas se presenta este sábado en el Teatro Municipal

● Este sábado 24 de septiembre se presentará en dos horarios el clásico de la literatura infantil El Gato con Botas, que tendrá lugar en el Teatro Municipal (en el edificio consistorial).

Este montaje, presentado por Daniela Oliva y Compañía, se exhibirá a las 16 y 18 horas y el valor de la entrada general es de 3 mil pesos.

Quienes deseen asistir a esta obra financiada por el Ministerio de las Culturas y las Artes deben portar mascarilla y pase de movilidad.



TENDRÁN DUROS PARTIDOS.

Selecciones Súper Senior de Osorno y Rahue jugarán por el Regional

● Este domingo 25 de septiembre se jugarán los duels de vuelta del Campeonato Regional de Selecciones en Súper Senior, donde los elencos de Osorno y Rahue tendrán complicados compromisos.

En el caso de los rahuineros, recibirán en el estadio Alberto Allaire, desde las 17 horas, al conjunto de Calbuco, a quien venció en la ida por 3 a 0.

Mientras que la selección de Osorno deberá jugar desde las 16 horas en el estadio de Maullín, ante Caremapu, con quien cayó 1 a 0 como local.



JUEGAN TODAS LAS SERIES.

Deportivo Osorno verá acción este fin de semana por LDB y Copa Chile

● El conjunto de Deportivo Osorno verá acción este fin de semana, tanto en la Liga de Desarrollo de Básquetbol (LDB) como también en la Copa Chile 2022.

El conjunto recibirá el sábado en el gimnasio Monumental a Pumas de Puerto Montt por la LDB, partiendo a las 11 horas la serie B.

Mientras que el domingo, pero por Copa Chile, Deportivo Osorno recibirá desde las 19.30 horas a Atlético Puerto Varas. La entrada cuesta \$4 mil.

Hermanos consiguen oro en el Sudamericano de Powerlifting

EN BRASIL. Silvio Rivera Gallardo y Antonella Pérez Gallardo vencieron en el certamen en 66 y 47 kilos respectivamente.

Una participación brillante tuvieron los hermanos osorninos Silvio Rivera Gallardo y Antonella Pérez Gallardo, quienes recientemente participaron en el Campeonato Sudamericano de Powerlifting que se desarrolló en la localidad de Cazaador, cerca de Curitiba, en Brasil.

Este es un deporte de fuerza que consiste en la realización de tres ejercicios de levantamiento de peso: la sentadilla, el press de banca y el peso muerto.

Silvio, de 20 años, quien es

estudiante de tercer año de administración pública en la Universidad Austral; y Antonella lograron sus cupos para este certamen tras disputar un clasificatorio en Santiago en junio pasado, para posteriormente entrenar y reunir los recursos para solventar el viaje, donde vendieron desde empanadas hasta cuarentas, con el apoyo de familiares y amigos.

En el caso del joven, sacó el primer lugar en la categoría 66 kilos con un registro de 195 kilos en press banca y 240 en peso

muerto; mientras que Antonella se quedó con el primer lugar en 47 kilos con las marcas de 103 en sentadilla, 50 en press banca y 120,5 en peso muerto.

Sobre su triunfo en este certamen, Silvio Rivera comentó que “clasificar y estar en un certamen como este fue muy importante, cumplir un sueño, porque a todos quienes se dedican al deporte en general les gustaría representar a su país. Fue un proceso lindo de entrenamiento, estar con la presión y el nerviosismo, porque además de la pre-



LOS HERMANOS SE DESTACARON EN ESTE CERTAMEN DE FUERZA.

paración teníamos que estudiar y juntar la plata. Entonces, obtener un logro es gratificante para ambos”.

Mientras que Antonella Pérez, de 17 años, alumna de cuarto año medio que estudia en Puerto Montt, dijo que “no fue fácil asistir, pero tuvimos que hacer varios beneficios pa-

ra juntar la plata. Era un sueño viajar a competir, así que estoy feliz porque llevo apenas ocho meses practicando esta disciplina y ya logré un título Sudamericano”.

El próximo año ambos querrán estar presentes en el Sudamericano que se disputará en Perú para retener sus títulos.